



## **Kleine Anfrage**

**der Abgeordneten Niclas Dürbrook und Martin Habersaat (SPD)**  
**und**

## **Antwort**

**der Landesregierung - Minister für Wirtschaft, Verkehr, Arbeit, Technologie  
und Tourismus**

### **Radweg an der B 75 zwischen Reinfeld und Lübeck**

Was ist der Stand der Sanierung des Radwegs entlang der B 75 zwischen Lübeck und Reinfeld?

#### Antwort:

Der LBV.SH hat im Jahr 2022 die Planung der Erneuerung von Fahrbahn und Radweg der B 75 zwischen Reinfeld und der Hansestadt Lübeck aufgenommen. Im Ergebnis der Baustellenkoordination mit der Autobahn GmbH des Bundes kann die Realisierung der Erneuerung der B 75 wegen Arbeiten im Bereich der A 1 - Anschlussstelle Reinfeld - frühestens im Jahr 2024 beginnen.

Die Sanierung wird abschnittsweise erfolgen und soll mit der Sanierung des Abschnittes zwischen Stubbendorf und Hamberge begonnen werden. Derzeit wird der Entwurf für diesen Abschnitt erarbeitet. Dieser umfasst sowohl Maßnahmen zur Erhaltung der Fahrbahn als auch des Radweges.